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Offre n°261354

Informations générales

Etablissement : 0252044L – UNIVERSITE MARIE ET LOUIS PASTEUR

Numéro dans le SI local : 1182

Corps : PROFESSEUR DES UNIVERSITES

Article de référence : 46 1°

Section(s) : 11 - Etudes anglophones

Etat du poste : Vacant

Calendrier du poste

Type de campagne : Synchronisée

Date de prise de fonctions du poste : 01/09/2026

Date de publication du poste : 03/03/2026

Ouverture des candidatures : 03/03/2026 10:00, heure de Paris

Clôture des candidatures : 03/04/2026 16:00, heure de Paris

Profil du poste

Description du poste (Français) : Linguistique

Description du poste (Anglais) : Professor of linguistics. Undergraduate teaching: phonetics and 

phonology, descriptive linguistics. Linguistics for Capes exam and MEEF (teaching) masters degree, and 

the Cultures du monde master. Research, including PhD supervision, in the candidate's area of expertise, 

in the CRIT research group.
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Domaine(s) et sous-domaine(s) de recherche EURAXESS : Language sciences - Linguistics

Enseignement

Composante principale : UFR SLHS - Sciences du langage, de l'homme et de la société

Adresse : 30-32 rue Mégevand

Complément d’adresse : CS 81807

Code postal : 25030

Ville : Besançon Cedex

Pays : FRANCE

Recherche

Laboratoire(s) : 199114522D - EA - 3224 - CRIT - CENTRE DE RECHERCHES INTERDISCIPLINAIRES ET 

TRANSCULTURELLES - 0252044L

Coordonnées du service – contact(s) établissement

Nom du service : Service des personnels enseignants et enseignants-chercheurs

Adresse électronique générique : drh-service-enseignants@umlp.fr

Numéro de téléphone : +330381665832

Informations pratiques

Lien : https://www.umlp.fr/postes-enseignants-chercheurs

https://www.umlp.fr/postes-enseignants-chercheurs
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Campagne d’emploi 2026 

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N° 1182 
L’audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle 

 

Institut 
Composante 

IHD 
UFR SLHS 

  
Section CNU 11 - Langues et littératures anglaises et anglo-saxonnes 
Corps PR 
Numéro national du poste 1182 
Numéro ODYSSEE 261354 

  
Laboratoire / type C.R.I.T. Centre de Recherches Interdisciplinaires et Transculturelles (EA 3233) 

Profil pour publication Linguistique 
  

 
Job profile  
 

Professor of linguistics. Undergraduate teaching: phonetics and phonology, descriptive 
linguistics. Linguistics for Capes exam and MEEF (teaching) masters degree, and the 
Cultures du monde master. Research, including PhD supervision, in the candidate's area 
of expertise, in the CRIT research group. 

  

Profil enseignement  
La personne recrutée interviendra dans le Master LLCER Cultures du Monde / 
Parcours Etudes Anglophones, dont les principaux axes sont : Etudes Culturelles, 
Introduction à l’histoire globale et Etudes de genre, en lien avec le laboratoire CRIT 
auquel il est adossé. Elle interviendra dans au moins l’un de ces axes, pour un module 
de linguistique (ou de phonologie) dont elle pourra orienter le contenu et les attentes en 
fonction de sa spécialisation. 
Au sein d’une équipe d’enseignants-chercheurs et enseignantes-chercheuses 
composée de 11 MCF et 1 PR, elle participera à l’encadrement des mémoires de 
Master LLCER (et éventuellement MEEF) qui s’inscriront dans son domaine de 
spécialité et contribuera à renforcer le vivier de doctorants et de doctorantes et 
l’attractivité du Master LLCER. 

 
Des enseignements de linguistique à différents niveaux de la Licence lui seront 
confiés, en collaboration avec les autres linguistes du département : CM en Licence, TD 
de Faits de langue L2 et, selon les évolutions de la réforme du CAPES, cours de 
préparation au concours en L3. 

 
Un profil en Phonétique/Phonologie serait particulièrement apprécié car le 
département ne dispose plus de spécialiste de ce champ disciplinaire présent sur les 6 
semestres de Licence. Une équipe de 5 lecteurs et lectrices assure une grande partie 
des TD de Phonétique et de Langue orale mais la prise en charge des CM et la 
coordination des lecteurs et lectrices par un ou une spécialiste permettrait de mieux 
structurer la formation. 

Des TD de traduction littéraire (thème et/ou version) feront également partie du 
service. Et, éventuellement, selon le profil de la personne recrutée, elle pourra intervenir 
en traductologie L2. 

http://www.univ-fcomte.fr/
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Le ou la PR recruté devra prendre sa part des tâches administratives et des responsabilités 
pédagogiques que le département assume collectivement. Il ou elle assurera également la 
représentation du département au sein de certaines instances de l’UFR et de l’Université. 

 
 

Contact(s) Enseignement 

Nom, Prénom : Nathalie PAVEC 
Fonction : Co-responsable du département LLCER anglais 
Téléphone: 03 81 66 51 82 
Mail : nathalie.pavec@umlp.fr 

Profil recherche 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

La personne recrutée participera prioritairement aux activités de l'axe 3 du CRIT (UR 3224)  
« Langues, savoirs, discours ». Conformément à la politique scientifique du laboratoire qui 
privilégie les approches transculturelles et interdisciplinaires, elle encouragera et développera 
des projets favorisant la transversalité avec les autres axes de recherche du CRIT, 
notamment l'axe 1 « Littérature, sciences humaines, sciences de la nature : quels 
rapports aujourd’hui ? ». 
 
Les domaines de recherche ciblés comprennent, sans s'y limiter, l’anthropologie linguistique, le 
contact de langues, la linguistique de corpus, l'appropriation des langues, la stylistique, les 
humanités numériques, ainsi que l'épistémologie des savoirs. 
 
Le profil attendu est celui d'un chercheur ou une chercheuse d'excellence, capable de mener 
des recherches collaboratives interdisciplinaires, en France et à l'international. Une 
expérience dans la gestion et la coordination de projets de recherche, ainsi que dans 
l'encadrement doctoral, est souhaitée. 

L’université Marie et Louis Pasteur est labellisée HRS4R. A ce titre, elle met en œuvre 
la stratégie européenne de ressources humaines pour les chercheurs. 

 

 
Contact(s) Recherche 

Nom, Prénom : Iana ATANASSOVA Fonction : 
Directrice du CRIT Téléphone : 06 99 74 93 67 
Mail :  iana.atanassova@umlp.fr 

 
 

http://www.univ-fcomte.fr/
mailto:nathalie.pavec@umlp.fr
mailto:nathalie.pavec@umlp.fr
mailto:iana.atanassova@umlp.fr
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PROCÉDURE DE DÉPÔT DU DOSSIER DE CANDIDATURE 

 

Il vous est demandé de suivre impérativement les recommandations ci-après pour un traitement 
optimal de votre dossier de candidature. 

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans 
l'application ODYSSEE AVANT la date de clôture des candidatures. 

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du 
ministère de l’enseignement supérieur (ODYSSEE) entre le mardi 3 mars 2026 (10h00) et le 
vendredi 3 avril 2026 (16h00). 

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n’a pas été transmis ou s’avère incomplet 
sera déclaré irrecevable. 

----------------------------------- 
Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la 
réglementation en vigueur :  

(cf. Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de 
détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences 
ou Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement 
et de recrutement par concours des professeurs des universités 

 
 

 

http://www.univ-fcomte.fr/
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
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Campagne d’emploi 2026 
 

JOB DESCRIPTION N° 1182 

The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation 
 

Institut 
 

Composante 

IHD 
 

UFR SLHS 
  

Section CNU 11  

Corps PR 

Numéro national du poste 1182 

Numéro ODYSSEE 261354 
  

Laboratory / type C.R.I.T. Centre de Recherches Interdisciplinaires et Transculturelles (EA 3233) 

Job profile English linguistics 

 
 
Teaching activities 

The recruited Professor will teach in the Master’s program LLCER Cultures du 
Monde / English Studies, whose main areas are Cultural Studies, Introduction to 
Global History, and Gender Studies, in connection with the CRIT research group to 
which the program is affiliated. They will contribute to at least one of these areas by 
teaching a linguistics (or phonology) module, the content and requirements of which they 
may tailor according to their specialization. 
Within a team currently composed of 11 Associate Professors (MCF) and 1 Full 
Professor (PR), the new Professor will participate in supervising Master’s dissertations in 
the LLCER program (and possibly the MEEF program) that fall within their field of 
expertise, and will help strengthen the pool of doctoral candidates and the 
attractiveness of the LLCER Master’s degree. 

 
They will also be responsible for teaching linguistics courses at different levels of the 
undergraduate program, in collaboration with the other linguists in the department: 
lectures and seminars (TD) for Faits de langue in the second year, and—depending on 
future changes brought in in the CAPES reform—preparatory courses for the 
competitive exam in the third year. 

 
A profile in Phonetics/Phonology would be especially appreciated, as the department 
no longer has a specialist in this field, which is present throughout the six semesters of 
the Bachelor’s degree. A team of five language assistants handles most of the TDs in 
Phonetics and Spoken English, but having a specialist responsible for the lectures and 
able to coordinate the assistants would allow for better structuring of the curriculum. 

 
Tutorials in literary translation (French to English and/or English to French) will also be 
part of the teaching duties. Depending on the candidate’s profile, they may also teach 
Translation Studies (Traductologie) in L2. 

 
 
 

http://www.univ-fcomte.fr/
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The recruited Professor will be expected to contribute to the administrative tasks and 
pedagogical responsibilities that the department shares collectively.  
They will also represent the department in certain committees at the Faculty level (UFR) 
and within the University. 
 

 
Contact(s) 

 
Nom, Prénom : Nathalie PAVEC 
Fonction : Co-responsable du département LLCER anglais 
Téléphone: 03 81 66 51 82 
Mail : nathalie.pavec@umlp.fr 
 

 
 
Research activities 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
The recruited Professor will primarily contribute to the activities of Theme 3, 
“Languages, knowledge, discourse” within the CRIT research group (UR 3224). In 
accordance with the group’s scientific policy, which prioritizes transcultural and 
interdisciplinary approaches, the professor will promote and develop projects fostering 
interdisciplinary collaboration with the other research themes of the group, particularly 
Theme 1, “Contemporary links between literature, the humanities, and the natural 
sciences”. 

 
The research areas targeted include, but are not limited to, linguistic anthropology, 
language contact, corpus linguistics, language acquisition, stylistics, digital humanities, 
and the epistemology of knowledge. 

 
The expected profile is that of an outstanding researcher capable of conducting 
interdisciplinary and collaborative research in France and internationally. Experience in 
managing and coordinating research projects, as well as supervising doctoral work, is 
desired. 

 
Marie and Louis Pasteur University is an HRS4R-certified institution. As such, it 
implements the European human resources strategy for researchers 
 

 
 
Contact(s) 

Nom, Prénom : Iana ATANASSOVA 
Fonction : Directrice du CRIT Téléphone 
: 06 99 74 93 67 
Mail :  iana.atanassova@umlp.fr 
 

 
 
 

http://www.univ-fcomte.fr/
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